



Auswärtiges Amt

Urkunde

Die International Students Association Cologne (ISAC) ist die Dachorganisation der internationalen Hochschulgruppen (IHG), d.h. Vereinigungen internationaler Studierender derselben Nationalität bzw. Region oder Kultur an der Universität zu Köln. ISAC vernetzt die Hochschulgruppen und bündelt ihre Interessen und Initiativen. ISAC wurde im April 2012 gegründet und wird über das Akademische Auslandsamt der Universität zu Köln betreut.

ISAC ist eine vorbildliche Interessenvertretung aller ausländischen Studierenden einer großen Hochschule. Die Besonderheit liegt in der Vernetzung der „Internationalen Hochschulgruppen“ über Nationalitäten-, Kultur- und Politikgrenzen hinweg mit relevanten Institutionen an der Hochschule und anderen hochschulnahen Einrichtungen. Der Modellcharakter von ISAC als Dachverband liegt in der systematischen Zusammenfassung der ehrenamtlichen Studierendengruppen und einhergehenden engen Abstimmung der verschiedenen Gruppierungen.

Das Auswärtige Amt beglückwünscht gemeinsam mit dem Deutschen Akademischen Austauschdienst

**das Dezernat Internationales der Universität zu Köln
und ISAC (International Students Association Cologne),
Dachverband aller internationalen Hochschulgruppen an der Universität zu Köln**

zu dieser Auszeichnung und wünscht ihrer Zusammenarbeit weiterhin viel Erfolg.

Berlin, den 3. Dezember 2014

Der Leiter der Abteilung Kultur und Kommunikation
Dr. Andreas Görden
Ministerialdirigent